



Fecha de impresión: 12/04/2025



La carrera de Medicina Veterinaria de la Sede Cuenca realizará el jueves y viernes una campaña de esterilización de mascotas en el Sigsig. Los docentes y estudiantes se proponen esterilizar de forma gratuita a alrededor de 100 mascotas, gracias también al auspicio del GAD municipal del Sigsig en el marco del convenio que mantiene con la UPS.

La actividad es parte del proceso experimental del proyecto «*Análisis de anestésicos y tiempo de recuperación en esterilizaciones de mascotas situadas a diferente altitud*» del [Grupo de investigación de Mejora Genética en Producción Global en Especies Ganaderas GLOBALGEN](#).

Finalmente, el Dr. Carlos Mínguez, coordinador del GLOBALGEN invita toda la comunidad a la re-inauguración de la Clínica Veterinaria Polivet de la Sede Cuenca.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)